

## **LAS CONVERSACIONES CATOLICO-REFORMADAS. INTRODUCCION AL DOCUMENTO**

El documento que está ante nosotros y que es el eje de reflexión elegido por Vds. para estas jornadas es, como su propia introducción señala, el resultado de un largo trabajo llevado a cabo por la comisión formada por las delegaciones designadas respectivamente por la Alianza Reformada Mundial, de cuyo comité ejecutivo formo parte, y el Secretariado para la Unidad de los cristianos del Vaticano.

En nuestra última reunión del comité ejecutivo de la Alianza Reformada Mundial, fueron recibidos y aceptados los documentos resultantes de los diálogos mantenidos a nivel mundial por la Alianza, entre los que se encuentran tanto el presente documento como el correspondiente a la Teología del Matrimonio y pastoral de los matrimonios mixtos, que es algo más que un diálogo bilateral, por cuanto fue mantenido por delegaciones luteranas, reformadas y católico-romanas. Diálogo en el que he tomado directamente parte y para cuya comisión de evaluación he sido asimismo designado.

Cito todo esto para enmarcar debidamente, al menos desde un punto de vista reformado, la realización de los diálogos, apuntando al mismo tiempo su alcance y sus objetivos. Indirectamente ello supone también, una cierta aproximación a los problemas ecuménicos hoy.

Lo primero que destaca en la introducción al presente documento, para alguien que ha participado activamente en la otra comisión, es la similitud metodológica de ambos equipos de trabajo. Lo cual no quiere necesariamente decir que tal sistema de trabajo sea el único ni el mejor. Pero quizás sí quiere de algún modo apuntar al hecho de que una parecida conciencia del alcance y limitación de estos diálogos estaba pre-